

## Wechsel in der Leitung des Berufsbildungsforums Bezirk Andelfingen

Nach sieben erfolgreichen Jahren als Präsident des Berufsbildungsforum Bezirk Andelfingen (BBFA) übergibt Kurt Schüpbach die Leitung an Oliver Braun, Leiter Photovoltaik bei der EKZ Eltop AG. Die Leitung übernimmt Oliver Braun im Rahmen seiner Vorstandstätigkeit beim Standortförderverein ProWeinland. Gemeinsam mit Kurt Schüpbach verlassen auch Brigitte Huggel (ehemals Vorstand ProWeinland) und Marcus Schmid, als Vertreter des Mittelschul- und Berufsbildungsamtes des Kantons Zürich, das Berufsbildungsforum. Die Nachfolge für die administrativen Tätigkeiten übernimmt Nik Berger, Projektleiter beim Verein ProWeinland, in einem Teilzeitpensum.

Nicht nur der Vorstand zeigt sich seit Anfang Jahr mit neuen Gesichtern. Die Integration des BBFA in die strategischen Handlungsfelder des Vereins ProWeinland bedingte auch eine Anpassung der Website. Neu wird das BBFA auf der Website www.zuercher-weinland.ch im Handlungsfelder «Wirtschaft & Bildung» präsentiert. Dort finden sich neben Informationen rund um das Bildungsforum auch die Angaben zu den Berufsbesichtigungen, welche neu sowohl nach Brachen, Berufen, Firmen, Orte, Schulniveau als auch nach Datum sortiert werden können.

Das Berufsbildungsforum Andelfingen widmet sich der Nachwuchsförderung in der beruflichen Grundbildung und setzt sich zum Ziel, mit diversen Aktivitäten eine optimale Vernetzung zwischen Gewerbe, Schule, dem Mittelschul- und Berufsbildungsamt und der Berufsberatung herzustellen. Der Verein ProWeinland präsidiert und führt dabei der Verein gemäss Leistungsvereinbarung mit dem Mittelschul- und Bildungsamt des Kantons Zürich. Unterstützt wird der Verein ProWeinland von den Sekundarschulen des Bezirk Andelfingen, den fünf Gewerbevereinen sowie der Wirtschaft, dem BIZ und des Mittelschul- und Bildungsamtes des Kantons, welche je eine Person im Vorstand des Bildungsforums stellen.

Die Kernaufgabe des BBFA besteht in der Organisation der jährlichen Berufsbesichtigungen. Diese finden jeweils an einem Mittwochnachmittag von Januar bis April statt und ermöglichen den Schüler und Schülerinnen erste Eindrücke in ihre Traumberufe zu sammeln und offen Fragen zu klären. Auch im Jahr 2022 können dank des Engagements von mehr als 30 Firmen im Bezirk Andelfingen über 200 Besichtigungen in verschiedenen Branchen durchgeführt werden. Interessierte finden die aktuellen Termine auf der Website www.zuercher-weinland.ch/bbfa

1

## Berufsbildungsforum Bezirk Andelfingen (BBF)

Das Berufsbildungsforum Andelfingen widmet sich der Nachwuchsförderung in der beruflichen Grundbildung und setzt sich zum Ziel, mit diversen Aktivitäten eine optimale Vernetzung zwischen Gewerbe, Schule, dem Mittelschul- und Berufsbildungsamt und der Berufsberatung herzustellen. Der Verein ProWeinland präsidiert und führt dabei der Verein gemäss Leistungsvereinbarung mit dem Mittelschul- und Bildungsamt des Kantons Zürich. Unterstützt wird der Verein ProWeinland von den Sekundarschulen des Bezirk Andelfingen, den fünf Gewerbevereinen sowie der Wirtschaft, dem BIZ und des Mittelschul- und Bildungsamtes des Kantons, welche je eine Person im Vorstand des Forums stellen.



## Bilduntertitel:

Kurt Schüpbach (links) und der neue Präsident des Berufsbildungsforum Bezirk Andelfingen (BBFA) Oliver Braun (rechts) bei der Übergabe des Dossiers.

Kleinandelfingen, 11.01.2021

Kontaktperson:

## **Nik Berger**

Administration BBFA

Weinlandstrasse 12 8451 Kleinandelfingen

Tel +41 52 301 21 21 M +41 79 700 34 19

bbfa@zuercher-weinland.ch / nik.berger@zuercher-weinland.ch

www.zuercher-weinland.ch